

Argentine

Le président de l'Argentine

M. Carlos Menem

M. Carlos Saúl Menem est né le 2 juillet 1930 à Anillaco, dans la province de La Rioja. Il a fait ses études primaires et secondaires dans sa province natale et étudié le droit à l'Université de Córdoba, où il a entamé ses activités politiques.

Après avoir obtenu son diplôme d'avocat en 1955, il est rentré à La Rioja pour assurer la défense juridique des prisonniers politiques incarcérés après un coup d'État au mois de septembre de la même année. En 1956, M. Menem a été détenu pour des raisons politiques. Un an plus tard, il a fondé la Jeunesse péroniste de la province de La Rioja, où il a également assumé les fonctions de conseiller juridique de la Confédération générale du travail.

En 1958, M. Menem a été choisi pour siéger en tant que sénateur national pour le parti de l'Union populaire, mais cette candidature lui a été refusée parce qu'il n'avait pas l'âge requis. En 1962, il a été élu député provincial pour le département de Castro Barros, dont fait partie sa région natale, mais il n'a pu remplir cette fonction à cause d'un coup d'État.

En mars 1973, M. Menem est pour la première fois élu gouverneur de la province de La Rioja, avec 67 p. 100 des voix.

M. Menem a été arrêté en mars 1976 lors du coup d'État qui a renversé le gouvernement d'Isabel de Perón. Il est resté en prison jusqu'en février 1981. Suite au retour de la démocratie, M. Menem a été réélu gouverneur de La Rioja en 1983 ainsi qu'en 1987.

Le 14 mai 1989, M. Menem a été élu président de l'Argentine. Il a été réélu le 14 mai 1995.

M. Menem a épousé Zulema Fátima Yoma.